

3618
161373.
Lo mejor. Slgo 1-01-88. P.47

Espectáculos

Irá ahora a la IV y V

"El Herrero y la Muerte" sigue en gira por las regiones del país

La obra de Jorge Curi y Mercedes Reig, "El Herrero y la Muerte", inició su gira traslado en las regiones, luego de una temporada en la sala António Varas. Parió invitado por la Universidad de Talca para dar una función educacional y dos de gala el jueves 26 y el viernes 27 de mayo. Después de estas experiencias el conjunto abarcara todo la IV y V Región.

ALTERNANDO

La fábula inspirada en elementos comunes del folclor europeo y americano, fue recibida en forma entusiasta por la crítica especializada, en su fecha de estreno en las salas teatrales, encabezado por Mario Montalvo como el Herrero ingenioso y polígrafo capaz de burlar incluso a la astuta

muerte. El rol es interpretado por la actriz Diana Sainz.

El elenco es homogéneo y se ha integrado por elementos como Margarita Barón y Humberto Duvalschelle, Isabel Quiñones que integraba este equipo

ha debido dejar su labor, temporalmente, para someterse a un tratamiento en una clínica

privada; en su reemplazo se ap-

tó a la joven actriz Carmen Díaz Gutiérrez egresada de la carrera de Actuación de la Universidad de Chile y elemento activo de telenovelas como "La Represión" y "La Villa" de TV Nacional.

La obra sigue presentándose en el teatro António Varas alternando con sus viajes a las re-



El elenco de "El Herrero y la Muerte", que se presenta en el Teatro António Varas y en gira por las regiones.

"El Herrero y la Muerte" sigue en gira por las regiones del país [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"El Herrero y la Muerte" sigue en gira por las regiones del país [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile